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Vorlage Nr. 101.19.270 
 
 
Kostenentwicklung in Senioren- und Pflegeeinrichtungen 
 
 
Gemeinsame Anfrage 
 
zur Überweisung in den Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Sport 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Liegen dem Magistrat Zahlen vor, wie sich in den letzten drei Jahren die 
Kosten in Senioren- und Pflegeeinrichtungen in der Stadt Kassel 
entwickelt haben (durchschnittlich oder anhand von Beispielen einiger 
größerer Träger)? 

2. Wie hat sich in dem genannten Zeitraum der Kostenanteil entwickelt, der 
von den Heimbewohner*innen selbst zu tragen ist?  

3. Wie hat sich die jährliche Gesamtsumme und die durchschnittliche Summe 
pro Person entwickelt, die die Stadt Kassel für die Heimbewohner*innen 
übernehmen muss, die nicht den vollen Eigenanteil zahlen können?  Wie 
viele Personen sind dies in den letzten drei Jahren pro Jahr gewesen? 

4. Wie schätzt der Magistrat die zukünftige Entwicklung der Kosten in 
Senioren- und Pflegeeinrichtungen ein? 

 
Fragesteller/-in: Stadtverordnete Anja Lipschik 
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